



An den Vorsitzenden
des Kreistages des Schwalm-Eder-Kreises
Herrn Michael Kreutzmann
Parkstraße 6

34576 Homberg (Efze)

11. November 2025

Lärmschutz jetzt verbessern: Verkehrszählung und Tempolimits auf der BAB 49

Sehr geehrter Herr Kreutzmann,

Die Fraktionen von SPD, FWG und FDP bitten Sie, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Kreistagssitzung am 08. Dezember 2025 zu nehmen:

Der Kreistag möge beschließen:

Das Bundesministerium für Digitales und Verkehr wird aufgefordert Die Autobahn GmbH des Bundes anzuweisen, unverzüglich eine Verkehrszählung entlang der BAB 49 zwischen Edermünde und Neuental durchzuführen.

Zur Verbesserung des Lärmschutzes sollen in diesem Bereich kurzfristig Geschwindigkeitsbeschränkungen auf Tempo 100km/h angeordnet werden.

Begründung:

Seit dem Lückenschluss der BAB 49 sind die Verkehrszahlen deutlich gestiegen, was zu einer Mehrbelastung von über 30.000 Fahrzeugen führt. Um endlich wirksamen Lärmschutz zu erreichen sind neuere Verkehrszählungen dringend und zeitnah notwendig.

Mit freundlichen Grüßen,

Günter Rudolph, MdL
SPD-Fraktionsvorsitzender

Achim Jäger
FWG-Fraktionsvorsitzender

Ralf-Urs Giesen
FDP-Fraktionsvorsitzender